

Polsek Takokak Lakukan Patroli KRYD di Malam Hari untuk Hindari Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

May 31, 2024 - 10:19



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Jumat malam, 31 Mei 2024, Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) untuk mencegah gangguan kamtibmas. Patroli ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Takokak serta memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Personel Polsek Takokak menyisir sejumlah titik rawan di wilayah tersebut, termasuk pemukiman warga, tempat-tempat umum, dan area yang sering dijadikan lokasi nongkrong oleh remaja. Dalam patroli tersebut, petugas juga berinteraksi dengan warga yang ditemui, memberikan himbauan untuk tetap waspada terhadap potensi gangguan keamanan dan melaporkan segera jika menemukan hal-hal mencurigakan.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menegaskan pentingnya patroli KRYD sebagai langkah preventif dalam mencegah tindak kriminalitas di malam hari. "Patroli KRYD yang kami lakukan ini adalah upaya untuk memastikan situasi kamtibmas tetap kondusif, terutama pada malam hari ketika potensi gangguan keamanan cenderung meningkat," ungkapnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya atas pelaksanaan patroli ini. "Kami sangat mengapresiasi kerja keras Polsek Takokak dalam menjaga keamanan di wilayahnya. Patroli KRYD di malam hari adalah langkah yang sangat penting untuk mencegah gangguan kamtibmas dan memastikan warga merasa aman dan nyaman," ujar Kapolres Cianjur.

Dalam patroli tersebut, personel Polsek Takokak juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga, termasuk himbauan untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah kerukunan warga. Mereka juga mengingatkan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan polisi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.

Dengan adanya patroli KRYD yang rutin dilaksanakan, Polsek Takokak berharap dapat meminimalisir potensi tindak kriminalitas dan gangguan kamtibmas di wilayahnya. Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, juga mengajak warga untuk selalu berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. "Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan damai," tambahnya.

Patroli KRYD ini menunjukkan komitmen Polsek Takokak dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta memberikan perlindungan kepada masyarakat. Dengan terus meningkatkan kegiatan patroli dan komunikasi dengan warga, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Polsek Takokak dapat tetap kondusif dan terjaga dengan baik.